

الرقم :
التاريخ :
المرفقات :

Final Contract / عرض نهائي

Initial offer / عرض مبدئي

سعادة / / التخصص /

يسر جامعة الملك خالد أن ترحب بكم وتقدم لكم عقد بكلية:

للعام الجامعي: ١٤٤٠هـ وفقاً للآتي:

مسمى الوظيفة	الراتب الشهري	بدل الانتقال الشهري	بدل السكن مالم يؤمن السكن	بدل التأثيث مرة واحدة مالم يسبق لكم العمل في المملكة	بدل العمل في المستشفى عن مدة العمل الفعلية	بدلات أخرى
Position Offered	Basic salary (Monthly Pay)	Transportation Allowance	Housing Allowance	Furniture allowance	Hospital Allowance and On Call Compensations	Other Allowance

***Duration of Contract/**
***Starting date : 02/08/2022**
***Place of contract: State of nationality.**
***Working hours per week 48 addition to on call and hospital duty work for health professionals.**
***Paid Vacation per year:60 days Length of vacation for contracts of less than a year is proportionate to length of contract.**
***The University will annually issue you and three accompanying family members air tickets on a class of travel () to your origin of domicile provided that stay six (6) months in KSA.**
***Children School Allowance for Non-Arabic Staff of 25.000SRper year (Maximum of 4 children 6 to 18 years old).**
***End of service gratuity:**
At the end of the 1st2 years: half basic salary each year service.
After 5 years: basic salaries(Max.100.000)SR.
This contract is subject to the approval of original and verified certificates.
***Experience of the exceptional increment will be added to the basic monthly payment as () per year with maximum five years subjected to dated post appointment.**
***The university policy of non-saudi employ is an integrated part of this contract.**

Candidates acceptance

Name/
Signature/
Date/
Passport No/
Email/
Come from/
Signature of authorized person/
Name/
Signature/

***مدة العقد/عام جامعي**
***التاريخ المحدد لمباشرة العمل: / / ١٤٤٠ هـ**
***مقر التعاقد (البلد الذي سوف تصرف إليه تذاكر سفرك في المستقبل) هو الدولة التي تحمل جنسيتها.**
***عدد ساعات العمل: ٤٨ ساعة بالإضافة إلى المناوبات والعمل بالمستشفى للتخصصات الصحية.**
***الإجازة السنوية (مدفوعة الاجر) : ٦٠ يوماً في السنة الهجرية ويستحق عن جزء من السنة بما يتناسب مع ذلك.**
*** سوف تمنحك الجامعة ومن يصحبك من أسرتك تذاكر سفر سنوياً من أبها إلى وطنك، في حدد أربعة أشخاص على درجة () شرط أن تقيم أسرتك في المملكة العربية السعودية لمدة لا تقل عن ستة أشهر.**
***بدل تعليم للأطفال بالمدارس لأبناء أعضاء هيئة التدريس غير المتحدثين باللغة العربية بحد أقصى ٢٥٠٠٠ ريال لكل عام بحد ٤ أطفال بين عمر (٦-١٨) سنة.**
***تستحق مكافأة نهاية الخدمة كالآتي:**
- السنتين الأولى نصف راتب شهر أساسي عن كل سنة خدمة.
-بعد خمس سنوات متصلة راتب خمسة أشهر أساسي على أن لا يتجاوز المكافأة ١٠٠,٠٠٠ ريال (مائة ألف ريال).
*** هذا العقد مشروط بما يلي:**
- الشهادات الأصلية موثقة ومصدقة.
- الخبرات كحد أقصى خمس سنوات () قيمة علاوة عن سنة الخبرة في حال احضار شهادات الخبرة موثقة ومصدقة ومحددة باليوم والشهر والسنة.
*** تعتبر لائحة توظيف غير السعوديين بالجامعة والتعديلات التي تطرأ عليها جزءاً مكملاً لهذا العقد.**

في حال الموافقة على الشروط أعلاه:

الاسم/

توقيع المتعاقد/

التاريخ/

رقم جواز السفر/

وسيلة الاتصال/

اللايميل/

جهة القدوم/

توقيع صاحب الصلاحية/

الاسم/

التوقيع/